

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 09.05.2017



Gotthilf-Vollert-Schule macht Info-Nachmittag

Am 18. Mai ist Möglichkeit, bei Mutpol zu schnuppern

TUTTLINGEN (pm) - Ein Info-Nachmittag über die Angebote der beruflichen Schulen der Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol, Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen, ist am Donnerstag, 18. Mai, ab 14.30 Uhr. Alle jungen Menschen, deren Eltern und deren Lehrkräfte sind eingeladen.

Die beruflichen Schulen der Gotthilf-Vollert-Schule sind spezialisiert, Jugendlichen mit schulischen und sozialen Problemlagen berufliche Perspektiven zu geben. Dies erfolgt in kleinen Klassen mit rund zehn Schülern. Ein wesentlicher Schwerpunkt ist dabei das Antrainieren von Schlüsselqualifikationen, wie Fleiß, Pünktlichkeit, Durchhaltevermögen, eigenverantwortliches und selbständiges Arbeiten, Zuverlässig- und Teamfähigkeit. Persönliche Problemlagen und Fragestellungen werden vertrauensvoll gemeinsam bearbeitet und im engen Austausch mit den Eltern und

Erziehungsberechtigten besprochen.

Die jungen Menschen werden durch Schülerübungsformen auf Betriebspraktika vorbereitet und während der Praktika eng begleitet. Wir bieten in den beruflichen Schulen die fachpraktischen Bereiche Holz, Farbe, Metall, Technische Dienstleistungen inklusive Gartenbau und Imbisswagen, Verkauf, Caterings, Gastronomie und Raumpflege an“, so Schulleiter Volker Schmidt. Neben der Erfüllung der Berufsschulpflicht kann auch der dem Hauptschulabschluss gleichwertigen Bildungsabschluss und Fachschulabschluss erreicht werden. Es gibt auch zusätzlich eine spezielle berufliche Klasse für junge Menschen mit Autismus-Spektrum-Störungen. Ganz neu gibt es auch eine Altenpflegeklasse in enger Kooperation mit dem Elias-Schrenk-Haus.

Nähere Infos unter
» www.mutpol.de